



仁高通信

秋田県立仁賀保高等学校
にかほ市象潟町字下
浜山3-3
TEL(0184)43-4791
FAX(0184)43-4792
平成30年10月31日

第29回 仁高祭「新歩」^{しんぽ}

第29回仁高祭が「新歩」～みんなで歩む新たな歴史～のテーマのもと、10月5日(金)に校内発表、6日(土)に一般公開が行われました。ステージ発表では、音楽の授業の発表(ピアノ・合奏・合唱)や吹奏楽部の演奏や、ダンス選手権上位クラスの発表、パフォーマンスが披露され、訪れた多くの皆様に拍手をいただきました。生徒会長の三浦和真君(3年)は「準備は大変でしたが、それを超える達成感を得ることができました。今年のこの勢いを仁賀保高校の今後の発展につなげていきたいです」と感想を話していました。来場者数は、397名と例年より少し減少しました。

各種大会の審査結果は次のとおりです。

- ★ダンス選手権 審査員審査1位 2C
生徒投票1位 2D
- ★クラス展示 来客者審査1位 2C
校内審査1位 2C

【10月5日(校内発表)】



【10月6日(一般公開)】



ブナ植林

10月19日(金)に1年生を対象に1校時に「鳥海山とブナの森と命のつながりを」という演題で鳥海山にブナを植える会の横山隆一氏から講演をいただき、その後鳥海山3合目の霊峰公園内で「鳥海山にブナを植える会」の方々とブナの植林事業を行いました。この事業は、平成12年度から継続して実施しています。



防犯ポスター

10月11日(木)に特殊詐欺被害防止の防犯ポスターを作成した情報メディア科3年の伊藤樹里さんが、にかほ地区地域防犯活動全体会議の場において、にかほ警察署長から感謝状をいただきました。



芸術鑑賞会

10月18日(木)の中間考査終了後、芸術鑑賞会を実施しました。、霊峰鳥海山の麓にあるにかほ市には数多くの民俗芸能が伝わっています。中でも番楽は鳥海山信仰を今に伝える貴重な芸能であり秋田県無形民俗文化財に指定されています。この日は、皆さんの健康を祈願して御宝頭の舞、小滝地区の小滝番楽、横岡地区の鳥海山日立舞が披露され、その優雅で華麗な舞に魅了されました。



交通安全教室

10月12日(金)6校時に交通安全教室を実施しました。交通安全に必要な心構え、交通法規の遵守等について理解し、安全な生活習慣を養うとともに交通事故の絶無を目指すことを目的として開催しました。今年度は、JA共済連秋田の主催による交通事故再現スタントで、より現実味のある教室になりました。(読売新聞や秋田魁新聞にも掲載されました)



11月の主な行事

【11月】

- 11月1日(木) 学年PTA(1・2年) 親子進路学習会
- 2日(金) 生徒会立会演説会
- 3日(土) 中学生勉強会
- 8日(木) 第2回学校防災訓練
- 9日(金) 高総文祭開会式(カダーレ)
- 9日(金)～11日(日) 全県演劇
- 13日(火) 学習強化週間(～12/12) 献血
- 14日(水) 英検IBA(1・2年)
- 15日(木) SC
- 18日(日)～21日(水) 修学旅行(2年)
- 21日(水) がん予防講座(3年)
- 22日(木) 代休(2年)
- 22日(木) 職場見学・学校見学(1年)
- 24日(土)～25日(日) 全県新人(柔道)
- 26日(月)～29日(木) 高総文祭(写真)
- 29日(木)～12月1日(土) 全県新人(バドミントン)
- 29日(木) 就職準備セミナー(2年)
- 29日(木) 教育懇談会

産業教育フェア(体験発表)

10月26日(金)第28回秋田県高等学校産業教育フェアの体験・研究発表会が、秋田にぎわい交流館AUで行われ、体験発表部門で情報メディア科3年の阿部久遠君が、「教室の無線LAN環境の向上を目指して」という題で発表し、優秀賞をいただきました。



製氷機寄贈される 大辰工業株式会社様(にかほ市) から

大辰工業株式会社様(にかほ市)のご厚意により、右の写真のような製氷機が寄贈されました。家庭の授業や生徒の健康管理、運動部の選手のアイシング等に活用しています。本当にありがとうございます。

